

Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Lakukan Silaturahmi Kamtibmas dengan Tokoh Masyarakat di Desa Ujubggebang

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 26, 2023 - 19:23



Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Lakukan Silaturahmi Kamtibmas dengan Tokoh Masyarakat di Desa Ujubggebang

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Sukra, yang merupakan bagian dari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan kegiatan Silaturahmi

Kamtibmas dengan Tokoh Masyarakat di Desa Ujubgebang, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu pada Rabu (26/07/2023).

Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas ini diadakan sebagai bentuk upaya Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Sukra. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Sukra memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat dan tokoh setempat. Himbauan tersebut mencakup pentingnya peran aktif warga dan tokoh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Sukra.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan kepada warga dan tokoh masyarakat untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian terkait kejadian-kejadian yang menonjol terkait gangguan Kamtibmas. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara pihak keamanan dan masyarakat dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sukra.

Kapolsek Sukra, Ipda Rudi Hartono, menyampaikan bahwa kegiatan patroli dan silaturahmi dengan warga dan tokoh masyarakat akan terus dilakukan untuk mencegah dan meminimalisir terjadinya tindak kejahatan. Melalui patroli dialogis, pihak kepolisian dapat menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas secara langsung kepada masyarakat, serta mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, juga menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dan tokoh setempat dalam menciptakan kamtibmas yang kondusif. Dengan sinergi dan bantuan dari warga dan tokoh masyarakat, Polsek Sukra dapat lebih efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas ini merupakan langkah nyata dalam menciptakan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, serta menegaskan komitmen Polsek Sukra dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sukra.